
   １ 

        質 疑 発 言 通 告 者 一 覧 表                平成 27年 9月 8日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

1 山岡 健一 議案第 96号「平成 27

年度今治市一般会計

補正予算（第２号）」

について 

１ 歳出７款１項３目 サイクルツーリズ

ム推進事業費について 

市 長 

関 係 部 長 

２ 山本 五郎 議案第 105号「今治市

給水条例の一部を改

正する条例制定につ

いて」 

議案第 106号「今治市

簡易水道事業給水条

例の一部を改正する

条例制定について」 

１ 「水道事業経営審議会」の答申について 

２ 条例改正について 

３ 値上げの前年度比について 

４ 家庭用の料金値上げについて 

５ 水道事業について 

６ 値上げによる収支見込みについて 

市 長 

関係部長等 

議案第 116号「専決処

分について・調停の成

立について」 

１ 調停の内容について 

２ 職場環境の改善について 

３ 事件の概要及び経過について 

３ 越智  豊 議案第 96号「平成 27

年度今治市一般会計

補正予算（第２号）」

について 

１ 歳出４款２項２目 資源ごみ分別収集

事業費について 

市 長 

関 係 部 長 

  



   １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表                平成 27年 9月 9日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

1 古川 孝利 文化施設について １ 子供たちの夢を育てる実験教室や工作
教室を備えたプラネタリウム施設をつ
くってはいかがか 

市 長 

教 育 長 

２ 岡田 勝利 教育行政について １ 統合校の状況について 

２ 義務教育学校について 

３ 児童虐待・いじめ問題等について 

４ 地方教育行政の組織及び運営に関する
法律の改正について 

市 長 

教 育 長 

関 係 部 長 

行財政改革について １ 効率的な行政サービスへの改善に向け、
整理統合を含めた公の施設見直し「公の
施設等評価及びあり方方針」策定経緯に
ついて 

２ 現在「Ｅ」評価と判定されている施設の
地元説明会における施設利用者等の理
解度と進捗状況、合わせて現状のままで
残してほしいと署名が出ている施設の
今後の対応策について 

鳥獣被害問題につい

て 

１ 電気柵の設置状況と事故防止策の徹底
について 

２ カラス捕獲の箱おり設置後の維持管理
体制について 

一般廃棄物処理につ

いて 

１ クリーンセンター（ごみ焼却場）の新施
設供用開始に向けての建設工事の進捗
状況について 

２ 下水道整備の普及状況について 

３ 合併浄化槽の運営状況について 

瀬戸内しまなみ海道

について 

１ 全線開通後の通行量の推移について 

２ 島民の足、生活道としての現在の通行料
金を、市としてどのように捉えているの
かについて 

３ 島民の足、生活道として唯一の交通手段
となる、しまなみ海道の通行料金軽減に
向けての陳情・要望活動と今後の展望に
ついて 

３ 森田  博 郷土の先人について １ 郷土の先人たちについて 

２ 学校における学習の現状について 

３ 今後の取り組みについて 

市 長 

教 育 長 

４ 山岡 健一 四国の新幹線構想に

ついて 

１ 今治市としてどのように考えているの

か 

市 長 

  



２ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表                平成 27年 9月 9日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

５ 山本 五郎 立花保育所の民営化

について 

１ 公営と民営化の差について 

２ 保護者への説明について 

３ 児童福祉法について 

市 長 

関 係 部 長 

地方創生について １ 地方創生の取り組み方針について 

２ 総合戦略の策定体制、スケジュール、取

り組み内容について 

  



１ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表                平成 27年 9月 10日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 渡部  豊 高齢者肺炎球菌ワク

チンの接種率の向上

について 

１ 昨年度の高齢者肺炎球菌ワクチン接種

の取り組み結果について 

２ 未接種者に対してハガキなど簡易的な

方法で再度お知らせすることについて 

市 長 

関 係 部 長 

ロタウイルスワクチ

ンの接種助成につい

て 

１ 子育て世帯の負担を軽くするロタウイ

ルスワクチンの接種の公費助成につい

て 

港湾緑地等について １ 富田地区の親水防波堤・親水緑地・親水

護岸等の利用状況及び管理体制につい

て 

２ 親水護岸等の利用規定について 

２ 渡辺 文喜 みなと再生事業につ

いて 

１ みなと交流センターについて 

２ コンコースについて 

３ 桟橋について 

４ 国の出先機関の合同庁舎について 

市 長 

関 係 部 長 

「地（知）の拠点整備

事業」について 

１ どのようにかかわりどのような成果が

あったか 

２ 今後の取り組みについて 

３ 今後の広報活動は 

「四国八十八カ所霊

場と遍路道」の世界遺

産登録について 

１ 担当課について 

２ 世界遺産登録推進協議会の４部会との

かかわりについて 

３ まちづくりにどう生かしていくか 

３ 谷口 芳史 生活困窮世帯の子供

への支援について 

１ スクールソーシャルワーカーについて 

２ 学習支援について 

 

市 長 

関係部長等 ＩＵＪターン支援に

ついて 

１ 若い世代のＩＵＪターン相談について 

４ 越智  豊 農業振興について １ ＴＰＰ交渉について 

（１）ＴＰＰ（環太平洋連携協定）交渉とそ

の対策について 

（２）生産者米価下落傾向と米の再生産価格

について 

（３）耕作放棄地の増加に伴う対策について 

２ 農地中間管理機構について 

（１）年度目標と実績について 

（２）農地中間管理機構の活動実態について 

市 長 

教 育 長 

関 係 部 長 

  



   ２ 

       質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表                平成 27年 9月 10日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

   （３）農地中間管理機構の組織と事業内容に

ついて 

（４）制度の周知徹底と今年度の取り組みに

ついて 
 

学校教育について １ 小中学校の道徳教育について 

２ 小中学校の道徳の教材について 

３ 小中学校の道徳の学習指導要領につい

て 

５ 加藤  明 海上技術安全研究所

の誘致について 

今治市としての取り組み姿勢は 

市 長 

関 係 部 長 湯ノ浦地区の活性化

について 

湯ノ浦地区の活性化について 

６ 福本 琢美 ペット（犬・猫・その

他動物等）について 

１ 「放置ふん」についてどのようにしてい

るか 

２ 捕獲した犬・猫の対応はどのようにして

いるか 

３ ペット（犬・猫・その他動物等）に特別

住民票を発行してはどうか 

 

 

 

 

市 長 

教 育 長 

関 係 部 長 
学校における動物飼

育活動について 

１ 餌代、けがや病気のときの治療費はどの

ように対応しているか 

２ 地域の人、獣医師との協力はどのように

しているか 

動物愛護基金につい

て 

１ 動物愛護基金を設立してはどうか 

 


